
 

 

 

 

 

Trento, 15 marzo 2010 

 

 

 

 

Egregio Signor 

Giovanni Kessler 

Presidente del Consiglio provinciale 

Sede 

 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 1464 

 

 

 

Per celebrare degnamente i cent'anni dello sci a Madonna di Campiglio gli 

organizzatori dell'evento che si è svolto alla fine di febbraio si sono inventati 

una discesa per VIP, alla quale hanno partecipato anche il presidente della 

Provincia ed alcuni dirigenti provinciali, oltre a sindaci ed amministratori 

locali, stando a quanto affermato dalla stampa locale. Purtroppo la pista 

da discesa appositamente realizzata non ha tenuto conto dell'esistenza del 

Parco Adamello-Brenta, ente che nel proprio piano vieta questo tipo di 

manifestazioni se non debitamente autorizzate preventivamente. Un 

piccolissimo incidente diplomatico, a prima vista, in realtà l'ennesimo 

schiaffo al territorio ed in definitiva un nonnulla rispetto al devastante 

collegamento attraverso l'incontaminata area di Cavradoss che la 

Provincia sta letteralmente regalando con i soldi della collettività trentina 

alla famosa stazione locale. Ciò premesso si interroga il presidente della 

Provincia per sapere se intenda sanzionare gli autori di questo abuso ai 

danni dell'ambiente naturale del parco. 
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